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As 09h02min, do dia onze de março do ano de dois mil e dezenove (11.03.20íg).Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de president,e üeOi.ilRO, sito àRua Padre Adolfo, { 2590, para dar início à ôuarta sessão ordinária da nonaLegislatura, sob a Presidência do Excelentíssimo senhora Vereadora Mariacustodio V's Novais. A vereadora/Presidente úaria custodio V.s Novais fez aoração de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, a vereadora/presidentesenhora Maria custodio V.s Novais solicitou ao Primeiro Secretário VereadorJosé AntÔnio de 
-Souza 

para que procedesse à chamada dos SenhoresVereadores' o 1o secretário José'Antdnio oe sóuza constatou a presença de g(nove) Excelentíssimos senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus,Antônio Francisco Beserra, Benedito Alves da cruz, Jaderson Golares daRocha, Gesael Alves, Handerson Brito dos Sántos, José Antônio de Souza,Mário cesar Nunes e Maria custodia v. da silva Novais. Havendo euórumlegal, a Presidente declarou aberto a 04a Sessão ordinária da Câmara Municipal.A Presidente colocou em discussão a ata no o7t201g da 030 sessão ordinária,apos ser discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade devotos dos senhores Vereadores e oáta da reunião com' ,"pi"r"ntantes depoderes e orgãos. A Presidente Maria Custódio V.S Novais solicitou ao 10Secretário José Antônio de Souza para que procedesse a teitura da ordemdo Dia Leitura do Projeto de Lei no020, 021,022t201g de autoria do poder Executivo.Terminado a leitura da Matéria da ordem do Dia, a presidente passou paraos Pronunciamentos da Tribuna Popular. o Presidente da Amarjumac
Denes cleite fez o uso da Tribuna: Pedindo a convocação de uma AudiênciaPÚblica com a comunidade da Escola Pau Brasil para ô nao fechamento damesma, conto 99m -a colaboração de todos. A Preside nte Maria CustodioVenâncio da Silva Novaís concedeu o uso da Tribuna ao Excetentíssimo
Senhor Handerson Brito dos Santoslpor oito minutos, cumprimentou a
Mesa, serventuários da Casa, publicípresente, convidados e disse..,,Fala
da inauguração do Cras onde esteve presente. Dizer das minhas visitas e sobre
os atoleiros e dizer que entendemos que é por conta da chuva, mais que já estão
tomando providencias para arrumar. Falar também das pontes e bueiros e que
assim que houve possibilidade já serão sanados todos os problemas.,, A
Presidente Maria Custodio V.S Nova is concedeu o uso da Tribuna ao
Excelentíssimo Senhor Mário CesarNunes por oito minutos, cumprimentoua Mesa, serventuários da Casa, pubtico presente, convidados e drsse:
"QLtero pedir que a Presidente atenda o pedido que o Vereador Amaurilio irá



tal pedido. Farar que estivemos na capitaí 
"u " 

o;;;-"";;'Ã;;;riti;Z ;;i;';;uma conversa |om o Deputado Jhony Paixão para imptantação de um EscolaMilitar' Dizer sobre as comissões dos'proieroi, ãspe ro que seja encaminhado amim antes de sofre r pareceriurídico. E'fatá sob,re o fato aa escôta pau Brasil, queatraves de uma ligação ela voltou seu funcionamento,porisso levanto mais umavez minha opinião que ha atgo de errado por trás de todos acontecimentos coma escola' Quero agradecer ao Promotor'Bruno que se dispos a ouvir todos dacomunidade e deu totat apoio. E que se houver algo de eiaao- que nos iremosdescobri. A, presidente Maria custodio v.s Novalb conce deu o uso daTribuna ao Excelentíssimo senho r Amaurilio Francisco de Jesus por oitominutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da casa, púbtico presente,convidados e disse.' " Fara que hoje o meu uso da tribuná,'quâ se;a para sertomada providencias por que existe Lei, pois veio publicaçÕ"s ," chamando deLadrão' Dizer do prefeito que estão colocando ,"pr"."ntantes para trabalha, maisque coloquem em todas as linhas. Peço que a Assessoria Jurídica tomeprovidencias sobre o fato ocorrido nrs r"áer sociais. Dizer qrã r" querem meafrontar que me afrontem. Dizer também sobre a matéria da caminhonete o queserá feito' "A Presidente Maria Custodio V.S Novais concedeu o uso daTribuna ao Excetentíssimo senhor por oitominutos,cumprimentouaMesa,servicopresente,
convidados e disse: "Farar dos Tratores que foram para as cqmunidades. Dizerque sempre fui um homem de bem, sempre ajudei a iodos e qúiiãr que se forem
ir na casa do homem que nos acusou de ladrbes estou á oúp'oriiao. o que vejoé gente tentando fazer companha antecipada e digo que não adianta o queprevalecera o que realmente for verdadeiro. Quero elõgiai os pais dos alunos que
estão se dedicando na causa do Fechamento da Escola Pau Brasil. A presidente
Maria Custodio V. S Novais concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo
senhor J.oge Antônio de. sguza por oito minutos, cumprimentou a Mesa,
serventuários da Casa, público presente, convidados e disse: ,,euero elogiai
a comunidade da Vila Camargo que estão na luta para o fechamento da Escola
Pau Brasil, e dizer que vocês tem meu total apoio. bizer também que as escotas
da zona rural contem estruturas e ensino muito bom, que se houvesse um dialogo
com a comunidade os alunos que deixaram as escolas rurais para irem pa-ra
escolas de ji- Paraná poderiam voltar e evitar o fechamento. Dizer do
acompanhamento que foi feito por mim com a Secretária de Obras e parabenizar
funcionários e o secretario pelo trabalho desempenhado. Dtzer que estou no meu
50 mandato e nunca precisei roubar e quem levantou essa acusação tería que
provar. Dizer da falta de energia desse fim de semana que prejudico muitos, ainda
mais os que iriam fazer evento. A Presidente Maria iusiodio V. S Novais
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fazer, esÍou adiantan i me
7:"::n1, y,:!::r!?.d" tadrão, então já adianto desde ia'quá seja atendido

concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Gesaet Alves por oito
minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários Oa Casa, puUiico Eiesente,convidados e disse: "Quero agradecer a Deus por mais um dia que ete nos
concedeu. Dizer sobre minha visita na escola Luiz Capila, onde a escola tem um
projeto de laboratorio de informática e que os computadores já estão na escola,
e muitos queriam saber o por que de não estar funcionando o taboratório, e diante
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disso me depareí co 
vidas

[rjl'i::: !::i"^.,^.^"Il{1119s riao ro,.rrln.tatados por conta que a sataencontra-se sem as grandes de segurança na jr.;Ê, ü;1ffi.]}à;rj[=r?.'i#:e por isso não está funcionando o latoratório dá informática. Agradecer o prefeito,secretario Fabio que esteve presente na entrãga do Trato .or-, carretinha e ogrande na comunidade. Vale ressaltar das difiõuldades à;;iü;ras tocalidadespor conta do período chuvoso, uma das dificuldades e á pã,itã do leitão que émuito extensa e tem serias dificuldades para ü;; reparo. ,,À presidente passoua presidência ao vice-Presidente paia iazer uso da tribuna, cumprimentoua Mesa, serttentuários da casa, ptiblico presente, convidado.s e dÍsse.."Parabeniza todos que compareceram nas sessões pois aqui se discuti o futurodos municípios' Em nome do Presidente da Ãmarlumac que pede a audiênciapublica e será atendido seu pedido. e em questaó ao pedido ão Mário césar,Jaderson, Amaurilio estão corretos 
", p"o'ii mais que façam oÍiciatmente, eiremos consultar com nosso assessor jurídico e procurador jurídico para devidasprovidências' Pois como defensores áo municifio queremos também viver embem-estar' com relação a caminhonete oo Éxecutivo, como presidente destacasa e com a assessoria jurídica foi colocadó àm pauta na primeira sessão, ecom o pedido do 10 secretario José Antônio de souza ar;áià" a vista pararetirada' E desde então estou no aguardo, já houve meu pedido nas sessÕesanteriores sobre a matéria. E quero deixar ólaro que com ou sem anatise serácolocada na próxima sessão com apreciação em plenário,,euero dizerda EscolaPau Brasit, que eta estava na rista do reordenrr"Ãiõ'r;;u:üi"üa, o que revoua escola ter continuidade e parabenizo a comunidade peláJúá Dizer da lutatambém do Marcos Rogerio que se empenhou muito, ã àiigf qrã a escol Dorotifoi resolvido de imediato pois eta foifechado sem legalidade.. A presidente Mariacustodio V's Novais, coloca em discussão e votação os pareceres dascomissões do Projeto de Lei Noo2o/2019 de autoriá do poder Executivo,sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. o projeto

foi colocado em discussão e votação em 10 turno, sendo aprovado porunanimidade de votos dos senhores vereadores. o 1o Secretário Vereador José
AntÔnio de Souza pediu o interstício de 24 horas aprovado. lndo em votação em2oturno, aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. APresidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação ospareceres das comissões do Projeto de Lei No021/201g de autoria do poder
Executivo, sendo aprovado por unánimidade de votos dos senhores vereadores.
O Projeto foi colocado em discussão e votação em 1o turno, sendo aprovado por
unanimidade de votos dos senhores vereadores. O 1o Secretário Vereador José
Antônio de Souza pediu o interstício de 24 horas aprovado. lndo em votação em2oturno, aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. APresidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação ospareceres das comissões do Projeto de Lei NoO22t2O1g de autoria do poder
Executivo,o vereador Amaurilio Franscisco de Jesus pediu a retirada da matéria,
indo votação e aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores.
Estavam presentes na sessão a Senhora Diretora do poder Legislativo a Rozária
Barros Enis, Assessor Jurídico Antonio Janary Barros da Cunha e demais servidores:
Derick, Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos eElizzieDaiane porfirio Bezerra.
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Terminou a sessão qua 
a ser

Ilil:::,S:,:,o^T g: D_"f , o presidente encerrou a presente Sessão. Eu, EtizzieDaiane Porfirio Bezerra, Assessor de Finançr, 
" 

ôrçrmento, n".rrlãr'ür;5::e Geral Pessoar. Transcrevi, esta Ata, que e a pura expressão da verdade, paratanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste poder Legislativo presentesnesta sessão, assinam as páginas enumeradas da presente ata.

PLENARIO \CÀCILDÀ PENHA DE ÀBREU" / 11 d.E ,oA=çO d.E 2019.

w""i/bVER. MARIA C. V. S. NOVAIS
presi-dente

vER. ;osÉ axrôNro DE souzÀ _
1" Secretário
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Vice-presi_dente

vsn. ANrôNro FRÀNcrsco BEZERRÀ2" Secretário

VER. BT, SDÀ


